

Plötzlich Prinzessin?!?

Das große Schlummerchaos

Von Violet_Venalley

Das Schlummerhaus

Ich hörte die Vögel zwitschern. Scheinbar begann ein neuer Tag in diesem Spiel. Es war alles so Harmonisch ruhig. Im Hintergrund lief meine Lieblingsmusik, K.K. Schlaflied. Mein Bett war kuschelig weich. Alles schien perfekt.

FALSCH GEDACHT!

Ein lauter nie enden wollender Ton ertönte. Es dauerte ein Weilchen bis ich begriff. Es war mein Wecker.

Und jetzt viel mir ein, was ich noch am Vortag machen wollte: Ein neuen Wecker kaufen. Oder das alte Ding aus dem Fenster schmeißen.

Aber dazu kam ich nicht. Denn bis ich einen Blick auf dem Wecker hatte, (Ich bin morgens der extremste aller extremen Morgenmuffler) fiel mir ein, dass ich spät dran war. Die täglichen Pflichten standen an, mal wieder.

Ich schaltete also den Wecker aus und ging nach draußen.

Herrliches Wetter.

Die Sonne scheint, die Zikaden zirpten vor sich hin..

Und schon kam die erste Aufgabe.

Anne wollte etwas von mir und ich sprach sie an, (Ich verstand nicht viel, da ich noch im Halbschlaf war). Sie sagte etwas von „Könntest du Marion dieses Packet überliefern? Es wäre mir zu peinlich es ihr selbst zu überliefern. Ein Star sollte schließlich niemanden hinterherlaufen.“

Uff, noch ein Lieferdienst. Erst gestern musste ich jemanden ein Packet vorbeigeben. Was ich nicht verstand.. Derjenige stand direkt hinter dem der mir den Auftrag gegeben hatte?!?

..Manchmal verstehe ich diese Bewohner einfach nicht.

Aber so was ist ja noch gar nichts.

Vor ein paar Tagen hatte ich das erste Mal geschafft meine eigene Zuchtblume zu kreuzen. Ich war mega stolz darauf. Hab sie mit Liebe gepflegt, gegossen, dafür gesorgt dass sie genug Platz umzu haben um noch mehr züchten zu können. Keinen Tag später stand ein Hausumriss drauf.

...

AAAAAAARGH!!!

Mich regt ja nicht sehr viel auf, aber...

Danach lag der DS fast in der Ecke.

Egal, zurück zu meiner Geschichte..

Nachdem ich Annes Auftrag erledigt hatte, standen die üblichen Aufgaben an. Die Stadt ein wenig aufräumen, das nächste Stadtverschönerungsprojekt mit Melinda zusammen planen, mein Kredit abbezahlen und und und...

Auf dauer ist das ganz schön viel Stress. Immer nur zur Insel huschen um dort zu Farmen, umso schlimmer wenn man mit den ganzen kleinen Kiddis da zu tun hat die nur noch um Sternis schnorren...

Ich mein, jeder Spieler muss sich sein Geld selbst verdienen, wirklich JEDER. Und gerade die Insel ist eine besonders gute Geldquelle.

Nach ca. einer Stunde bin ich dann wieder zu meiner Stadt zurückgekehrt um alles zu verkaufen. Auf dem Weg dahin wollte Pietro was von mir. Ich dachte nur, wahrscheinlich labert der mich eh nur wieder voll und dafür hatte ich gerade wirklich keine Zeit.

Ich sprach trotzdem mit ihm.

„Guten Tag Jennyel. Überall, wo ich heute hingeh, treffe ich dich, ich Glücklicher! Dein Outfit ist echt erste Sahne.“ (Hat er wirklich gesagt)

„Uhm... Danke??“

„Du siehst echt fertig auch, na ja, niemand hat gesagt es sei leicht, Bürgermeisterin zu sein.“

Er schien sich sorgen zu machen, wie süß.

„Hast du schon das Schlummerhaus gesehen? Es ist noch ganz neu.“

Stimmt. Vor zwei Tagen hatten wir endlich genug Spenden dafür zusammenbekommen. Aber um reinzugehen hatte ich noch nie Zeit.

„Vielleicht solltest du es mal ausprobieren, es tut gut mal eine Pause vom Alltag zu nehmen.“

Und plötzlich lief er weg.

Vielleicht gar keine so schlechte Idee. Naja, ich kann es mir ja wenigstens einmal anschauen. Dafür sollte ich mir die Zeit nehmen, immerhin bin ich die Bürgermeisterin und konnte nicht mal an der kleinen Feier von Melinda teilnehmen.

Ich lief die Einkaufsmeile entlang, bis ich dieses mysteriöse Gebäude fand. Ich ging rein.

„Hmm... Willkommen in meinem beschaulichen Schlummerhaus... Schön, dass sie hier sind, um sich eine kleine Auszeit vom Alltagsstress zu gönnen...“